

Seniorenbegleitung in Lehrte & Sehnde jetzt anfragen

DUO – Begleitung für Seniorinnen und Senioren im Alltag

Seniorinnen und Senioren mit Interesse an einer Begleitung können sich jetzt melden: Schulungen für Ehrenamtliche in Lehrte und Sehnde erfolgreich beendet.

Ältere Menschen in ihrem Alltag unterstützen, Zeit zum Zuhören und Reden, gemeinsam einen Ausflug machen oder die Begleitung zu Ärzten und Behörden – im DUO-Programm begleiten geschulte Ehrenamtliche ältere Menschen. In den vergangenen Wochen haben neun ehrenamtlich Interessierte aus Lehrte und Sehnde erfolgreich an der DUO-Schulung teilgenommen, die in Kooperation mit den beiden Städten, der VHS Ostkreis Hannover und dem Senioren- und Pflegestützpunkt der Region Hannover stattfand.

In 30 Theoriestunden und einer 20-stündigen Hospitation haben die Ehrenamtlichen praxisbezogene Grundkenntnisse aus verschiedenen Themenbereichen wie etwa Gesprächsführung und Kommunikation, Entwicklung von Tagesstrukturen oder physische und psychische Veränderungen im Alter erworben. Sie freuen sich nun auf Ihren Einsatz als Seniorenbegleitung.

In Lehrte wurden bereits 2020 ehrenamtliche DUO-Seniorenbegleitungen geschult. Die bisher vier Seniorenbegleitungen bekommen nunmehr Verstärkung und sind künftig zu elft. Am Dienstag, 14. Juni, hat sich Lehrtes Bürgermeister Frank Prüße sich persönlich bei den Ehrenamtlichen für ihr Engagement gedankt.



Bürgermeister Frank Prüße (rechts) würdigte den Einsatz der Lehrter DUO-Ehrenamtlichen, die ältere Menschen in ihrem Alltag begleiten. Für Sehnde ist am 12. Juli eine feierliche Veranstaltung geplant.

Begleitung gewünscht?

Interessierte Seniorinnen und Senioren, die sich Begleitung wünschen, können sich gerne bei Ihrer DUO-Koordination vor Ort melden.